

# *Des milliers de Honduriens manifestent contre une présumée fraude électorale*

---



Tegucigalpa, 4 décembre (RHC)- Des milliers de Honduriens ont participé à une marche contre une présumée fraude électorale commise par le président et candidat à la réélection, Juan Orlando Hernández en complicité avec le Tribunal Suprême Électoral.

Au milieu d'un état de siège, les manifestations ont eu lieu à Tegucigalpa, la capitale et dans d'autres villes de ce pays centraméricain.

JOH dehors !...JOH dehors » de par le sigle du président, est le mot d'ordre le plus écouté au Honduras, plongé dans une grave crise sociale et politique face à des dénonciations d'un présumé coup d'état.

Les partisans de l'Alliance d'Opposition à la Dictature manifestent depuis mercredi car ils considèrent que le Tribunal Suprême Électoral entend priver de la victoire le candidat, Salvador Nasrala.

Au début, bien que les protestations aient un caractère pacifique elles étaient fortement réprimées. La violence s'est installée par la suite dans les rues à cause de l'infiltration, selon des dénonciations de l'opposition, d'éléments étrangers aux manifestations.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/149307-des-milliers-de-honduriens-manifestent-contre-une-presumee-fraude-electorale>



**Radio Habana Cuba**